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L’Alliance Internationale pour soutenir des ouvriers en Iran* 

The International Alliance in Support of Workers in Iran 
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Une Conférence – Débat 
Conference and Discussion 
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« Soutenons les efforts des travailleurs en Iran pour la 

reconnaissance des droits syndicaux » 

“Support the struggles of workers in Iran for their trade union rights” 

 
 2R,5 S,T15 2�ر/W 2007  

 
0�H 22 �� 18.30از  
Jeudi 15 février 2007  

de 18h30 à 22h 

Date: Thursday, February 15, 2007 
Time: 18:30 to 22:00 

 

Location:  La Bourse du Travail 
Lieu : La Bourse du Travail 

(3, rue Château d’Eau 75010 Paris)   Salle : Eugène VARLIN 

Métro : République  
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Un pot d’amitié sera offert à la fin de la soirée. 

 
Intervenants : 
 
- Yadollah KHOSROSHAHI : Membre du comité de coordination de l’Alliance 

- Jean-François COURBE : Responsable des activités Euro – Méditerrané et 

monde arabe de la CGT 



- Bruno DALBERTO : Responsable du secteur international de la Fédération 

des Transports de la CGT 

 

Speakers: 

Yadullah Khosroshahi:  The Coordinating Committee Member of the IASWI 

Jean-François COURBE: The CGT’s Director for the Europe, Mediterranean 

and the Arab World 

Bruno DALBERTO : The CGT Transport’s Director of International 

Department  
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• L’Alliance Internationale pour soutenir des ouvriers en Iran a été créée en 2000 
avec la collaboration des défenseurs des droits des travailleurs, en vue de mener 
des campagnes basées sur la solidarité internationale en faveur des droits et luttes 
des ouvriers en Iran. 

• The International alliance in Support of Workers in Iran was formed in 2000 
with the support of workers’ rights activists and advocates for the promotion of 
international solidarity in defence of workers’ rights and struggles in Iran. 


